



L'artiste musicien Nyangono du Sud, est désormais propulsé au devant de la scène avec son single « tu dors ta vie dors », « ça a déjà commencer ».

Il ne se passe plus une seule journée sans que le Lion du Sud, comme il se fait appeler ne soit sollicité pour des spectacles.

La nouvelle star de la musique camerounaise est même déjà annoncée à Liège en Belgique, mais aucune date ne filtre pour le moment.

Il affirme lui même être programmé pour au moins 50 spectacles pour la seule journée du 08 mars dans la ville de Yaoundé, et son invitation pour la Belgique fait montre de ce la diaspora camerounaise n'est pas restée indifférente.